



Pilar Hinojosa

Responsable del departamento procesal en Abogados Legalsha



La reforma de la Ley 1/2025 y cómo afecta a la defensa de los consumidores

La reciente reforma de la Ley 1/2025 ha ocasionado un amplio debate jurídico y social, pues, como cualquier cambio en unos cimientos más o menos sólidos, es lógico que aparezcan interrogantes e incertidumbre a la hora de llevar al **terreno práctico la nueva normativa** y, sobre todo, ante el eje central sobre el que pivota dicha reforma, como son los Mecanismos Alternativos de Solución de Conflictos (MASC) y sobre cómo afectan al ámbito de las costas en materia de consumidores.

Los MASC tendrán impacto directo en múltiples áreas del derecho civil, para fomentar la resolución extrajudicial de conflictos, con el objetivo de agilizar los procedimientos y reducir la sobrecarga en los tribunales. De hecho, la reforma viene motivada por la búsqueda de un alivio de la carga del sistema judicial, que consiga evitar dilaciones en los procedimientos.

En este sentido, y si bien hemos de partir de la base de que esta modificación en el plano legal aparece motivada por un contexto donde la Justicia acce

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |